

## Danramil Depapre Dukung Program Kapolri Lestarikan Negeri Penghijauan Sejak Dini

Dony Numberi - [PAPUA.JARNAS.CO.ID](http://PAPUA.JARNAS.CO.ID)

Aug 23, 2023 - 16:09



Sentani – Danramil 1701-10/Depapre Lettu Inf Arlin mendampingi Kapolsek Depapre Iptu M. Imran melaksanakan penanaman bibit Pohon Cemara dalam rangka Bakti Sosial Lestarikan Negeri Penghijauan Sejak Dini yang diselenggarakan oleh Kapolres Jayapura, bertempat di Bukit Sakia, Kampung Waiya, Distrik Depapre. Rabu (23/8/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Ibu Alpon Sina Yarisetouw mewakili Kadistrik

Depapre, Pendeta Alpius Kawaitouw, Bhabinkamtibmas Bripka Billy D., Kepala Kampung Waiya Agustinus Yerisetouw, Guru SMPN 1 Depapre Yohanes Opide beserta sejumlah siswa-siswinya.

"Kegiatan penanaman pohon dilakukan dalam rangka memperingati Hut Kemerdekaan RI ke-78 dan mendukung program Kapolri yang bertemakan "Polri Lestarkan Negeri, Penghijauan Sejak Dini," ujar Kapolsek Iptu M. Imran.

Kapolsek berharap, pohon cemara yang ditanam dalam kegiatan ini dapat menjaga kelestarian hutan sebagai sumber utama oksigen.

Selain itu juga bagian dari wujud nyata Polri dalam mendukung program pemerintah untuk penghijauan sejak dini.

"Kami berharap dengan penanaman pohon ini dapat bermanfaat bagi kita semua, serta dapat dipelihara dan dijaga bersama-sama", tambah Kapolsek.

Ditempat yang sama Danramil 1701-10/Depapre Lettu Inf Arlin menegaskan bahwa, "Kegiatan penghijauan penanaman pohon tersebut merupakan sarana untuk melestarikan lingkungan yang ada di sekitar kita., supaya lingkungan kembali asri dan sehat tanpa adanya pencemaran udara," tegasnya.

Dengan adanya penghijauan akan menurunkan suhu udara di suatu tempat. Sehingga banyaknya oksigen yang dikeluarkan oleh tumbuhan akan membuat lingkungan lebih segar, teduh, nyaman dan asri.

Lebih lanjut, Danramil berharap penanaman pohon ini selain untuk penghijauan sejak dini juga sebagai antisipasi terjadinya longsor di daerah Bukit Sakia, Kampung Waiya Distrik Depapre. (Redaksi Papua).